

ばばこうへい です

所属委員会●予算特別委員会、総務・警察常任委員会、新技術と社会づくりに関する特別委員会

皆さんの声を力に
政治を前に動かす

一般質問に立つ

中小企業支援と抜本的な賃上げを！

止まらない物価高、資材・原材料高騰の一方で、すさまない価格転嫁が中小事業者の経営を直撃しています。ある中小企業団体の調査では、価格転嫁できているとの回答は54%で、そのうち100%転嫁できている事業者は25%にとどまっています。実に85%以上の事業者が少なからず影響を受けています。そこに、コロナ禍での融資の返済が追い打ちをかけています。

今こそ、固定費への支援やコロナ融資の別枠化など、事業継続を直接支援する対策が必要です。

質疑要旨は
こちらから



9月府議会一般質問（9月20日）

賃上げ原資の直接支援を

中小事業者でも、様々な努力で賃上げの取り組みが進んでいます。しかし、中には融資や借金などで原資を確保しているとの話もあります。一方で、物価高に見合った賃上げ、普通に働いたら生活できる賃金など、抜本的な賃上げも待ったなしです。全国で広がる賃上げへの直接支援を、京都府でも実現するべきです。

2度目の能登ボランティア

1月1日の能登半島地震に続いて、9月に被災地を襲った豪雨が甚大な被害をもたらしました。議会の合間を縫って、10月3～4日にボランティアに行ってきました。

奥能登の珠洲市まで物資を届け、道中被災現場を回りました。豪雨で被災した仮設住宅近くの避難所では、「ようやく仮設住宅への入居が見えてきたのに」と話される高齢者や、「農作業を考えると遠く離れたみなみ仮設などへの入居は難しい」と、ビニールハウスでの避難生活を続ける農家など、深刻な実態をお聞きしました。



飲料水などをお届けし、実情をお伺いました。（10月4日）

